

Apotheke in Valencia von Destudio



In Valencia gestaltete das spanische Architekturbüro Destudio eine Apotheke neu. Dabei ist der helle, luftige Verkaufsraum so gestaltet, dass die Medikamente nicht in den Vordergrund rücken. Für die Gestaltung verwendeten die Architekten natürliche, haptische Materialien. Grauer Naturstein dominiert die 140 Quadratmeter und steht in angenehmem Kontrast zum hellen Eichenholz, das für Wandverkleidungen, Präsentationsregale und Verkaufstresen benutzt wird. Weiße Wände und Einbauten komplettieren das freundlich-cleanere Erscheinungsbild. js

Entwurf: Destudio Arquitectura, www.destudio.es

Bauherr: Algirós

Standort: Valencia

Fertigstellung: 2022

Fotos: Germán Cabo







